

Einladung zum (a*sh) Volleyball- und Kleinfeldfußballturnier

am Mittwoch, 21. Mai 2025 ab 15:00 Uhr (Ende ca. 20:30 Uhr) – **kein Ausweichtermin**

in den Heimen des Kanonikus-Michael-Gamper-Werkes in Meran
Schülerinnenheim Dr. Fritz Ebner – Rossinistraße 12 (0473/446040)
Schülerheim Erzherzog Johann - Carl Wolf Straße 81 (0473/446399)

	
Kategorien	
Volleyball Mädchen	Fußball Mädchen* *falls sich weniger als 4 Mädchenteams anmelden, gibt es nur eine gemischte Kategorie
Volleyball Buben	Fußball Buben
Spielmodus	
<ul style="list-style-type: none"> Die Spiele werden auf Kunstrasen nach den momentan gängigen Volleyball-Regeln ausgetragen. Teamzusammensetzung: 6 Feldspieler/-innen + max. 4 Auswechselspieler/-innen. 	<ul style="list-style-type: none"> Kleinfeldturnier auf Rasen Teamzusammensetzung: 5+1 Feldspieler/-innen + max. 4 Auswechselspieler/-innen Nur mit Turnschuhen oder sog. „Calcetto-Schuhen“ (Fußballschuhe sind nicht erlaubt!)

Detaillierte Spielregeln werden gemeinsam mit dem Spielplan nach Anmeldung zugesandt.

- Jedes Heim kann **eine Mannschaft pro Kategorie** stellen, die aber nur aus Schüler/-innen des jeweiligen Heimes bestehen darf
- Jede Schülerin / jeder Schüler darf nur in einer Kategorie mitspielen
- Gemischte Mannschaften** sind nicht zugelassen
- Für die **Verpflegung** während der Spiele stellen die austragenden Heime Saft und Obst zur Verfügung, für das Abendessen sorgt aus organisatorischen Gründen jedes Heim selbst
- Nach den Spielen findet die **gemeinsame Preisverteilung** statt
- Bei **kurzfristigen Absagen** hat die Mannschaft, die bei einem Spiel auf eine abgemeldete Mannschaft trifft, automatisch das Spiel gewonnen
- Umkleide:** Mädchen im Dr.-Fritz-Ebner-Heim / Buben im Erzherzog-Johann-Heim
- Übungsbälle** bitte selbst mitbringen

Die Siegermannschaften vom Vorjahr sind gebeten, den **Wanderpokal** mitzubringen.

**Verbindliche Übermittlung des Anmeldebogens bis spätestens Mittwoch, 23. April 2025
mittels Email an info@ash-heime.it**

Wir freuen uns sehr auf spannende und faire Spiele und grüßen Euch herzlich,

Martha Spechtenhauser und Markus Casaril
im Namen der veranstaltenden Erzieher/innenteams